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函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ

□一タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝大 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		122-0111
・例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F■[23-3870
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◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事
。当クラブ次週10日 は早朝例会、17日 の例会は夜問例

会を開催します。

。今年度の活動報告書を6月 10日 までにご提出くださ

いますようお願い致します。

06月 15日 (月 )函館亀旧RC自主体会、16日 (力函館東R
C移動例会、16日 |力函館セントラルRC夜問例会に
それぞれ変更です。

O例会終了後、理事会を開催いたします。

◎会長・幹事 。理事・委員長退任挨拶

。国際奉仕・友好クラブ・ロータリー情報委員会 森	 秀樹委員長
国際奉仕については地区からの要請には協力をし

てきましたが、クラブ独自では特にありません。友

好クラブとして千葉港RCの周年行事に参加してき
ました。ロータリー情報としては、新会員が村井会

員 1名であり、村井会員はロータリーに精通されて

おられる方ですので、情報委員会は開催しませんで

した。

。理事	 藤田	 正男 会員

何も担当のない理事でした。体調も戻りましたの

で次年度はがんばります。
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(21日 )、 村井会員 (25

(1日 )、 南木会員 (7

(9日 )、 西尾会員 (25

◎会長報告	石橋	輝夫 会長

O地区誌が出来 Lが りました。希望の方は1冊2.000

円ですので中し出てください。

◎委員会報告

。会長エレクト	 渡部	 二康 会員

次年度の予定ですが、	7月 第 1週 を夜間例会と

し、各理事および委員長の抱負を述べてもらい、つ

づけてアッセンブリーを開催してはとのご意見をい

ただきました。本日の次年度理事会で正式に決定の

後、FAXに てご案内します。

O社会奉仕委員会	 山下	 清司 副委員長

昨年と逆周りのコースとなり、給水所が例年の

4ケ所+新たな lヶ 所の計 5ケ 所となります。北R
Cでは協賛金として15万 円支出し、各給水所で揃い

のジャンバーを着て給水の手伝いをしていました

が、今年も昨年同様に4ヶ所の給水所で作業をしま

す。スタート時間が朝 8時 となります。大黒屋さん

での移動例会は11時30分の予定です。ジャンバー、

ロータリーに
・輝きを

本日のプログラム
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2014～ 2015く 第 2476回例会〉

第42号		6月 3日の記録

会	石橋	 輝夫 会長

唱	 奉仕の理想、四つのテスト

帽子が必要な方は申し出てください。(24日 の移動
です)

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

ニコニコBOX投入報告

中川会員……結婚祝をいただきましてありがとうご

ざいました。

中野会員……石橋会長いよいよ最終章ですね。

松橋会員……誕生月です。

山下会員・吉田会員・小笠原会員・森会員

成田会員・松見会員………月始めです。

ロ

早 朝 例 会

於	ロワジールホテル西館	'「前7時00分～



。社会奉仕委員会	 南木	 哲雄 委員長

山下副委員長にすっかりお世話になりました。体

調も落ち着きました。皆さんのお世話になりなが

ら、引き続き力`んばります。

O新世代奉仕委員会	 増山		 正 委員長

新世代委員長を引き受けました。年度始めにいろ
いろな予定を立てましたが、あまり成果を上げられ

ませんでした。

O	SAA・ 職業奉仕・会員増強委員会	吉田		 勤 委員長
SAAはやっと慣れたところであり、今月で終わ

るのが残念です。今年度は5回メイキャップしまし
た。これほど真面日にロータリー活動をしたのは初

めてです。職業奉仕ですが、会員の職場を訪問すれ

ば良かったかなと思います。会員増強は、年度始め

はいろいろ計画を立てましたが、あまり実行に移す

ことができませんでした。次年度も会員増強委員長

を担当しますので、別な方法を考えながら積極的に

活動していきたいと考えています。

。会計	山下	清司 会員
会計をパーフェクトにこなせたと思っています。

合同事務所運営検討会に北RCの代表として参加し
ていますが、他クラブは独自でいろいろとやられて
いるようですが、事務局の負担を少しでも軽くして

いかなければいけないという意見で一致していま

す。

。広報・ロータリーの友委員会	 弗田	 和則 委員長

本来、広報にはICが くっついていましたが、理

事会決議で消滅しました。広報として年度始めに新

聞に掲載してもらうことを計画していました。道新

の記者に依頼して、洞爺丸台風慰霊碑清掃とハーフ

マラソンを取りLげていただきました。ロータリー

の友では何度か興味深い記事を紹介しましたが、後

半はあまり紹介できませんでした。

。会報委員会	 渡部	 二康 委員長

滞りなく会報を発行できました。委員の皆様のご

協力に感謝申し上げます。困ったときの増田会員、

写真をお願いした弗田会員ありがとうございます。

0プログラム委員会	 深瀬	 晃一 委員長

斎藤幹事には大変お世話になりました。私が担当

したプログラムでは「福祉」に力をいれてみまし

た。介護保険も大きく変わり、国が社会保障費を大

きく減らす時代に、自助と相互扶助が大事だと考

え、それをテーマに各方面の方においでいただきま

した。

O出席委員会	 松見	 修二 副委員長

今年度100%の出席は今のところ9回あります。
全体の出席率は90%に 届くかどうかという数字で
す。地区全体の出席率82%程度と比べてみれば、高
いと思います。先ほど会長から案内があった地区誌

ですが、地区全70ク ラプの紹介が載っています。北

RCの記事はとてもよくまとまっています。どなた

が書かれたのでしょうか ?

。幹事・親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

1年間幹事の大役をつとめさせていただきまし
た。会長テーマの「ゆっくりとほどほどに」行こう

かと思っていましたが、バタバタと1年が過ぎてし

まいました。非常に勉強になった 1年でした。会
長・幹事会などに出ると、こんな所に私が参加して

よいのかと思う場面もありましたが、いろいろと教

えていただきながら、どうにか 1年経ちました。皆

様のご協力にあらためて感謝申し上げます。
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美しい花嫁をつくる
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◎ 5月 20日 出席報告 (松見	修二 副委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

会 員

出席 率 対象 会 員 2 1 名

21名 出席規定免除会員ral 0 名

出席規定免除会員lbl 0 名

当 日 出 席 11名 当 日 欠 席 10名
他クラブ出席 8名 出 席 合 計 19名

出	 席	 率 90.4896

のプログラム次 0

O石橋	 輝夫 会長

年度始めに活動計画書に計画をまとめましたが、

会員増強だけが目標達成できませんでした。	1年間
大変お世話になりました。どうもありがとうござい

ました。

(会報担当者 :渡 部	 三康 委員長)

平成27年 6月 17日的

夜間例会	 会長さよならバーティー
於	 ロワジールホテル函館	 午後 6時30分～

(広 告掲載 :中野		 亮 会員)


